

RESUMEN nacional



Jadue sepulta la idea de reeditar alianza oficialista

Daniel Jadue salió a romper la frágil tregua que sostuvo la coalición oficialista, pero además reiteró sus advertencias al futuro gobierno de José Antonio Kast sobre la agitación social que podía enfrentar en las calles. En una entrevista concedida a The Clinic, el exalcalde de Recoleta dinamitó los puentes con el Socialismo Democrático y vaticinar un escenario de alta tensión social frente a la próxima administración del republicano.



Gobierno oficializa postulación de Bachelet a la ONU

La carrera de la expresidenta Michelle Bachelet hacia la secretaría general de Naciones Unidas fue inscrita formalmente, desatando un inmediato oleaje político que dejó nuevos y ásperos intercambios entre oficialismo, oposición y la futura administración de José Antonio Kast. Desde el Palacio de La Moneda, el Presidente Boric oficializó la postulación que ya había esbozado en septiembre de 2025.

Boric defiende carta de Bachelet a la ONU y descarta amarre

En medio de la adhesión a la candidatura de Michelle Bachelet a la Secretaría General de Organización de Naciones Unidas (ONU) oficializada el lunes por el Presidente Gabriel Boric en La Moneda, el Partido Republicano salió a reprochar el anuncio, mientras la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, fijó públicamente su postura y expresó el respaldo a la postulación de la exmandataria como cabeza del organismo.



Exdirector del SII tilda a Boric de "mal Presidente"

El exdirector del Servicio de Impuestos Internos (SII), Javier Etcheberry, lanzó duras críticas contra el Gobierno de Gabriel Boric, la misma administración que lo nombró en el cargo, apuntando a la influencia del Partido Comunista como un factor clave en su salida del organismo y entregando además una evaluación severa sobre el funcionamiento interno del servicio durante su gestión. Dijo de Boric que era "un mal Presidente".



Hay 262 funcionarios destituidos por caso Licencias

El polémico caso de las licencias médicas que detectó la Contraloría General de la República volvió a la palestra luego de que la Dipres informara en su séptimo balance que solo 262 funcionarios del Gobierno central han sido destituidos por mal uso de este beneficio, cifra que representa el 1,03% de los 25.352 sumarios instruidos. Del total de investigaciones, 21.098 se mantienen en curso, mientras que en 4.254 ya existe resolución.